

Beispiel: Einleitung einer Hausarbeit

Wusstest du, dass Studierende im Schnitt 2,5 Stunden täglich auf Social Media verbringen - und dabei oft die doppelte Zeit für die Hausarbeit einplanen müssen? Diese Arbeit untersucht, wie Social-Media-Konsum das Lernverhalten beeinflusst – sie bezieht sich dabei auf Studierende in Deutschland zwischen 18 und 25 Jahren und betrachtet nicht die Nutzung beruflicher Netzwerke.

Ziel der Arbeit ist es, zu untersuchen, inwieweit exzessive Social-Media-Nutzung die Schlafqualität von Studierenden beeinträchtigt. Zur Beantwortung dieser Frage erfolgt eine Literaturrecherche und eine Online-Umfrage unter 200 Studierenden.

Kapitel 2 liefert theoretische Grundlagen, Kapitel 3 stellt die Methodik vor, Kapitel 4 präsentiert Ergebnisse und Kapitel 5 fasst die wichtigsten Erkenntnisse zusammen.